

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Freitag, 7. Juli 2017

Tondrachen, Jugend und großes Orchester in Dirlos

Ende Mai konnten die drei Musikformationen der FF Dirlos beim Frühlingskonzert das Publikum mit abwechslungsreicher Musik und tollen Soloeinlagen begeistern.



Es startete das Jugendorchester mit einem bunten Programm, von der Oppacher Polka über Greensleeves bis hin zum Ohrwurm Ob-la-di, Ob-la-da von den Beatles.

Dann waren die Kleinsten dran, die Tondrachen. Sie zeigten, was sie an der Blockflöte in ihrer musikalischen Früherziehung schon alles gelernt haben. Es folgten Stücke der Nachwuchssolisten an der Trompete, Querflöte und am Schlagzeug.

Nach einer kurzen Pause zeigte dann noch das große Orchester seine Spielfreude, mit Werken wie African Symphony, Elenis Träume, Roger Cicero On Stage oder Moment for Morricone. Viel Begeisterung gab es dann am Konzertende, als Jung und Alt gemeinsam What A Wonderful World spielten – ein Zeichen für den Zusammenhalt, Frieden und die Schönheit unserer Welt – entgegen allem Krieg und Terror.

Text: Alexander Weishahn